

# *Miguel Díaz-Canel dénonce le blocage d'un lot d'aide humanitaire par Washington*

---



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le président Miguel Díaz-Canel a dénoncé ce mercredi sur Twitter une nouvelle violation des droits humains du peuple cubain peu après avoir appris que sous la pression de Washington notre pays serait privé d'un lot d'aide humanitaire envoyé par l'entreprise chinoise Ali Baba.

«Le blocus criminel par le gouvernement impérial viole les droits humains du peuple cubain » a tweeté Miguel Díaz-Canel.

L'entreprise nord-américaine embauchée pour transporter chez nous un lot de masques et de kits pour le diagnostic du Covid-19, a décommandé à la dernière minute en avançant comme argument les réglementations du blocus, a expliqué à Beijing, l'ambassadeur de Cuba en Chine, Carlos Miguel Pereira.

Le grand effort noble et louable du fondateur d'Ali Baba et de la Fondation Jack Ma, qui a réussi à arriver dans plus d'une demi-centaine de pays n'a pas pu toucher le sol cubain » a signalé le diplomate cubain.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218602-miguel-diaz-canel-denonce-le-blocage-dun-lot-daide-humanitaire-par-washington>



**Radio Habana Cuba**